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寻找本活动由中共郑州市委宣传部和
郑州市总工会联合主办

国投新登郑州水泥有限公司
原料车间主任韩丙合

“技改专家”
5年为公司省近百万元

“爱岗敬业不仅仅是口号，更
要踏踏实实地将它落实到行动，只
有我们每个人都做到了，公司才能
兴旺发展。”说这话的，是国投新登
郑州水泥有限公司职工韩丙合。

国投新登郑州水泥有限公司
于 2008 年 3 月正式投产，韩丙合
从基层一名最普通的机修工开
始，脚踏实地，不断学习，成为一
名优秀的原料车间主任。

2011 年，原料车间遇到了一
个棘手问题：近两年来，一台价值
3000 多万元的立磨，在运转过程
中拉杆频繁断裂，最多一个月断
过5根。而更换一个拉杆，进口的
要 16 万到 17 万元，国产的也要 4
万到5万元。韩丙合每天都围着
立磨认真观察，有一次三天两夜
没出车间大门。3个月后，韩丙合
终于发现是立磨的喷水有问题，
解决了这个问题后，到现在两年
了，立磨拉杆再也没断过。据统
计，2008年以来，韩丙合带领车间
员工共完成大小技改20余项，为
公司节约资金近百万元。
郑州晚报记者 李爱琴

郑州公益慈善培训
本月举行
即日起可报名 培训免费

本报讯 2 月 24 日至 28 日，郑州
慈善总会将联合中民慈善捐助信
息中心举行公益慈善组织能力建
设培训。

慈善公益培训内容将以公益
组织与政府的关系、怎样与企业
合作、怎样与基金会合作、慈善志
愿者管理等方面邀请国内专家进
行互动式培训。郑州市内所有公
益慈善相关组织、郑州慈善项目
承办单位、志愿者团队、非营利组
织及草根公益组织都可以报名参
加，每个组织限报名一人。

根据安排，报名者需确定 2
月 24 日至 28 日，5 天内能全程参
加培训，培训不收取任何费用，报
名截止时间2月18日。

报名邮箱：zzcszh@163.com
咨询电话：60993832。

郑州晚报记者 裴蕾
实习生 王治

本报讯 记 者 昨 日 获 悉 ，省
政府近日出台《关于加快电
子 商 务 发 展 的 若 干 意 见》，
提 出 了 具 体 举 措 布 局 电 子
商务发展。

按照该《意见》制定总体目
标：到 2020 年，我省电子商务

战略性新兴产业地位将基本确
立，电子商务成为我省社会商
品和服务的主要流通方式，建
成中西部区域性电子商务中
心。全省应用电子商务开展贸
易企业在 85%以上，网络零售
额相当于社会消费品零售总额

15%以上。
根据部署，为完善电子商

务平台体系建设，我省将加快
建设商务公共服务系统，规划
建设中国河南电子商务港，面
向全省企业提供商贸流通网络
综合服务。

对各类网商和电子商务第
三方服务企业开展网络经营活
动，我省将实行实名备案，商务
等监管部门将依据备案信息实
施监督管理。
郑州晚报记者 裴蕾
实习生 王治

本报讯（记者 王继兵 刘俊礼）
2月11日下午，市委、市政府召开航
空港实验区工作推进督查会。
市委书记吴天君强调，要把思
想和行动统一到省委、省政府
的决策部署上来，充分肯定成
绩，认真总结经验，坚定跨越发
展的信心和决心，抢抓机遇，全
力攻坚，努力推动航空港实验
区实现大建设、大发展、大跨越。

市领导胡荃、李公乐、孙金献、
薛云伟、张建慧、张延明、刘东、
马健等出席会议。

会前，市领导一行实地察
看了机场二期建设、寺东孙村
改造、红酒交易中心建设情
况。会议听取了航空港实验区

党工委、管委会 2013 年工作情
况和 2014 年工作谋划汇报，对
航空港实验区建设和发展工作
进行了梳理和研究部署，对工
作推进过程中存在的问题进行
了协调解决。

吴天君指出，要充分肯定
成绩，认真总结经验，坚定实现
航空港实验区跨越发展的信心
和决心。去年以来，全市上下
认真贯彻落实省委、省政府的
决策部署，理顺了航空港实验
区管理体制和运行机制，推进
了重大基础设施建设取得突破
性进展，加快了航空港经济的
产业体系构建，实现了基础工
作初定、工作格局形成、港区地

位初显的工作成效，为全省、全
市发展做出了积极贡献，也为
航空港实验区实现跨越发展奠
定了良好基础。

吴天君强调，要抢抓机遇，
全力攻坚，基本确立航空港实
验区地位的框架基础。全市上
下要坚持把航空港实验区作为

“一号工程”“首位工程”来抓，
努力实现四个方面的标志性突
破：一是抓好以机场二期工程
为核心的综合交通体系建设；
二是加快体现航空港经济特色
的产业项目招商落地；三是做
好政府性要素平台建设；四是
积极争取国家级政策支持，确
立航空港实验区在中部地区的

领先地位和在全国发展格局中
的重要地位。

吴天君强调，要加强领导，
强化责任，确保航空港实验区各
项目标任务有序有效推进。航
空港实验区党工委、管委会要认
清责任，细化各项工作任务，完
善工作推进机制，确保各项目标
落实到位；市级领导要始终把航
空港实验区的工作摆在优先位
置，加强领导，强化协调；市直各
部门和各县（市）区、开发区要把
服务服从航空港实验区建设作
为履职尽责的第一要务，主动推
进、全力推进，形成工作合力，共
同推进航空港实验区实现大建设、
大发展、大跨越。

本报讯（记者 刘俊礼 王继兵）
昨日下午，郑州航空港经济综
合实验区、郑东新区与酷派集
团举行签约仪式。市领导吴天君、
马懿、胡荃、李公乐、王跃华、
张延明、马健等出席签约仪
式。酷派集团总裁郭德英、副
总裁蒋超等出席仪式。仪式由
市委副书记、航 空 港 实 验 区
党工委书记胡荃主持。

市委书记吴天君在致辞中
对双方战略合作表示祝贺。他
说，当前航空港实验区规划上
升为国家战略并逐步实施，郑
州步入了发展的重要历史机
遇 期 。 郑 州 正 致 力 于 打 造
接轨国际、具有国内领先水
平的营商环境，目的就是为每
一个像酷派集团这样落户郑州
的企业提供最高效的政务服

务、最宽松的发展环境、最优质
的发展平台。

郭德英表示，郑州区位优
势明显，发展潜力巨大，发展态
势令人振奋。郑州的电子信息
产业布局科学，凸显了战略眼
光，相信酷派集团落户郑州布
局中部区域中心和研发制造基
地，必将实现新的更大的发展。

酷派集团是有着 20 多年

智能手机生产研发经验的国际
知名企业，在智能手机领域多
年来一直走在全国前列。按照
项目协议，酷派集团将在实验
区和综保区建立生产制造基地
和出口加工基地，将对我市打
造以智能手机为代表的电子智
能终端产业集群、提升电子信
息产业发展水平起到重要的支
撑和推动作用。

航空港区郑东新区与酷派集团成功签约
将在郑建生产制造基地和出口加工基地

本报讯（记者 刘俊礼 王继兵）
昨日上午，市委书记吴天君带
领市直有关单位负责人督查畅
通郑州和市区五项重点工作进
展情况时要求，各级各部门要
抢抓机遇，把握季节性特征，加
强领导，加大力度，强化措施，
坚定不移、有序高效地推进安
置房建设，把安置房建设成为
民心工程和优质工程，使动迁
群众早日搬进新居，共享城市
建设发展成果。

吴天君一行先后到市内
五区、郑东新区、经开区的重
点工程和安置区建设现场，实

地了解畅通郑州和市区五项
重点工作进展情况，并现场办
公、协调解决项目推进中遇到
的困难和问题。吴天君指出，
安置房建设事关群众切身利
益和民生改善，各级各部门要
高度重视群众安置工作，用真
心、动真情，提高工作效率，加
快安置房建设，确保安置房按
照节点任务如期完工。一要
坚持“依法行政、依靠群众、善
用媒体”，按照“政府主导拆迁
安置、市场化运作开发建设”
的原则，规范程序流程，依法
维护群众合法权益，确保安置

房建设有序有效推进。二要
依托网格化管理，对所有安置
房项目、拆迁群众和经营户进
行登记造册，建立“责任到人、
联包到户、跟踪服务”的联系
群众制度，确保每户拆迁群众
都能得到及时妥善安置、安全
安置；确保每个愿意继续从事
经营的拆迁商户都能尽快找
到合法的经营场所；确保每个
困难群众都能及时得到帮助；
确保拆迁后规范整治和管理
到位；确保社会大局稳定、和
谐有序。三要建立健全有序
高效的工作推进机制，通过日

报、督查、讲评等方式加大推
进力度，狠抓安置房建设和群
众安置工作落实到位。

关于三环快速化工程，
吴天君指出，三环快速化工程
是解决郑州交通拥堵，打造国
际化、现代化立体综合交通枢
纽的重要工程、咽喉工程，有关
单位和部门要进一步强化责
任，完善工作机制，加强效能监
察，形成工作合力，确保全线早
日通行，给全市人民交上一份
满意的答卷。

市委常委、副市长张建慧
一同调研。

吴天君在督查畅通郑州和市区五项重点工作时强调

全力加快安置房建设
让群众早日住上新居


